

Digi-Coaches vermitteln digitale Kompetenzen

Unsere Schüler nehmen an Workshops aus Ministerium teil

Ende Juni wurde unsere Schule zur Bühne für eine Reise in die digitalisierte Arbeitswelt von morgen. Die Ausstellung „Deine Zukunft #REAL:DIGITAL“, eine Initiative des Hessischen Ministeriums für Kultus, Bildung und Chancen, bot unseren Schülern die Möglichkeit, sich mit den Herausforderungen und Chancen der digitalen Transformation auseinanderzusetzen. Insgesamt nahmen drei Klassen aus der Höheren Berufsfachschule, vier Kurse aus dem Beruflichen Gymnasium der 12. Jahrgangsstufe, fünf Klassen aus der 11. Klasse des Beruflichen Gymnasiums sowie zwei Klassen aus der Teilzeitschulform für Medizinische Fachangestellte teil. Das Angebot richtete sich somit an 300 Schüler.

Interaktive Workshops

Die Initiative zielte darauf ab, den Teilnehmern ein Verständnis dafür zu vermitteln, welche digitale und smarte Anwendungen die Grundlage für die Lösungen der Zukunft bilden könnten. Digi-Coaches, die selbst eine Berufsausbildung oder ein Studium im MINT- oder pädagogischen Bereich abgeschlossen haben, hielten interaktive Workshops im Klassenzimmer ab. Diese Workshops sollten Vorurteile, Ängste und Hemmschwellen abbauen und den Schülern die „Digitalisierung der Berufswelt“ näherbringen.

Unsere Kollegin Christiane Deliaga, die die Veranstaltung vorbereitete, betonte die Bedeutung dieser Ausstellung: „Es war eine großartige Gelegenheit für unsere Schüler, sich mit ihrer beruflichen Zukunft auseinanderzusetzen und die notwendigen digitalen Kompetenzen zu erwerben.“

Einblicke in die digitale Arbeitswelt

Unsere Schüler waren von der Möglichkeit beeindruckt, einen Einblick in die digitalisierte Arbeitswelt zu erhalten. „Ich finde es superspannend zu sehen, wie sich die Arbeitswelt durch die Digitalisierung verändert“, sagte Johnny Raab, Schüler der 11. Klasse aus dem dem Beruflichen Gymnasiums. „Die Workshops haben mir gezeigt, dass digitale Kompetenzen in fast jedem Beruf wichtig sind.“

Auch Luisa Burger, Schülerin bei den Medizinischen Fachangestellten, zeigte sich beeindruckt: „Die Digi-Coaches haben viele interessante Informationen vermittelt. Jetzt weiß ich, wie wichtig es ist, sich frühzeitig mit digitalen Technologien auseinanderzusetzen.“

Ein zielführender Ausklang des Schuljahres kurz vor den Sommerferien, so unser Kollege Christian Dörge, da die Ausstellung „Deine Zukunft #REAL:DIGITAL“ den Schülern wertvolle Anregungen für ihre berufliche Orientierung anbot.